

27/10/2022

## **Ovalle: Equipos de la Fiscalía local conversan con estudiantes sobre protección de datos personales, RPA y otros temas**

La Fiscalía de Ovalle desarrolló 2 jornadas de interacción con estudiantes del colegio Amalia Errázuriz y el Liceo Politécnico de Ovalle, en las cuales las comunidades educativas conocieron asuntos vinculados al rol de la Fiscalía, la ley de responsabilidad penal adolescente, ley de drogas y delitos sexuales.

El fiscal Herbert Rohde estuvo en el colegio Amalia Errázuriz donde abordó los temas desarrollados y con especial énfasis en delitos vinculados al uso de datos

personales, manejo de cédula de identidad, entre otros.

En tanto, la Técnico Jurídico de la Fiscalía Local, Elena Zepeda y la abogada Bernardita Morán se dirigieron al Liceo Politécnico de la comuna, donde abordaron temáticas como la investigación de delitos de la ley de control de armas de fuego, ley 20.000 antidrogas y la Responsabilidad Penal Adolescente.

Los equipos de la Fiscalía local compartieron videos y material informativo con estudiantes en torno a estas materias.

